

Un siglo de Guayaquil se exhibe hoy en la Espol

Más de 400 alumnos recrean la historia de la ciudad en su campus de Las Peñas.

Cuatro jóvenes con cintillos anchos en sus cabellos lisos y ataviadas con vestidos y faldas muy cortas de colores vivos, bailan un twist, ritmo de moda de la década de 1960.

Junto a ellas hay una rockola, de aquellas que en esa época no podían faltar en un bar y cuadros coloridos que rememoran la onda hippie.

"Todos estos elementos son iconos de la década de 1960 a 1970", explica una de ellas, Naily Castro, estudiante de primer año de la carrera de Turismo de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).

Este escenario es parte de lo que se observa en el I Festival Temático del Ecuador Guayaquil en la Historia 1900-2000, que desde ayer y hasta hoy realizan estudiantes y maestros de las carreras de Turismo y Diseño Gráfico de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) en su campus de Las Peñas.

Se exhiben 100 años de la ciudad con lo más destacado en cada una de esas diez décadas.

Empieza con la década de 1900 a 1910, un grupo de alumnos de la carrera de Turismo, vestidos con trajes de la época (ellos con sombreros y terno oscuro y ellas con abanicos, vestidos largos y vaporosos) explican a los visitantes la importancia de la *pepa de oro* (cacao) en ese tiempo, cómo funcionaban los carros urbanos y algo de historia del hotel París y Grand Victoria.

En las calles Malecón y Pichincha se concentraba el sector comercial y bancario", explica Galo Castro Iturralde, de segundo año de Turismo, a través de grabados y dibujos, en el escenario montado por sus compañeros de Diseño Gráfico.

En otras décadas resaltan los grandes incendios en la ciudad y la llegada del ferrocarril (1030-1940); el auge bananero,



■ Galo Castro Iturralde, alumno de segundo año de Turismo de la Espol, explica a Enrique Mendoza y María de Mendoza, los eventos más importante de 1900 a 1910.



■ Con sus bailes y vestuario, Naily Castro (i), Mishel Macías, Gisella González y María Vera recrean al Guayaquil de 1960 a 1970.

HOY

ELECCIÓN

La apertura del campus Las Peñas empieza a las 11h00 con la elección del mejor grupo expositor del festival temático.

SHOW

Desde las 13h00 a las 14h00 se presenta el grupo Vía 3D y de 14h15 a 15h00 Red Limón.

FOLCLORE

Desde las 15h00 hasta las 18h30 se desarrollará el festival

Julio Jaramillo y el rock and roll (1950-1960).

A la muestra se dieron cita decenas de personas de diversos sectores de la ciudad. Blanca Rodríguez llegó del norte. "Me parece un evento

folclórico "Música, danza y canto".

CONCIERTO Y CONCURSO

A las 19h00 cantará el grupo Mack Fly y a las 19h30 habrá un concurso tradicional de palo ensebado.

JUEGOS

De 10h00 a 21h30 nuevamente estará el grupo Mack Fly y a las 21h30 habrá juegos pirotécnicos hasta las 23h00.

muy didáctico. Los alumnos están bien preparados, tienen conocimiento del tema. Su hermano Guillermo resaltó la importancia de recordar las épocas de antaño.

A este festival temático se

suma el VII Festival Turístico, Gastronómico y Folclórico del Ecuador que la Escuela Politécnica del Litoral realiza hasta hoy, también de manera gratuita, en su campus de Las Peñas.

Comidas típicas

Están representadas comidas típicas de las 22 provincias, que son parte del turismo y el folclore. El público puede ver pabellones de artesanías.

Jerry Landívar, coordinador de la carrera de Turismo de la Espol, indicó que también habrá shows artísticos.

Los festivales estarán abiertos al público desde las 10h00 hasta las 23h00.